



Rosalina Moreno

Redactora jefa



El CGAE presentará una reclamación ante el Parlamento Europeo en defensa de los derechos de los mutualistas

El Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) ha anunciado este lunes que defenderá ante las instituciones europeas los derechos de los mutualistas alternativos, que recibirán "pensiones incompatibles con una **jubilación digna**".

Según ha informado, sus servicios jurídicos han elaborado una reclamación que será presentada en los próximos días ante la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo con el objetivo de dar a conocer el alcance de la situación y "la necesidad de aportar una solución inmediata" en el ámbito del reconocimiento de los derechos constitucionales.

"Queremos llevar el problema de los mutualistas allí donde podamos contribuir a encontrar una solución que pueda satisfacer a todos", declara a *Economist & Jurist* el presidente del CGAE, **Salvador González**, insistiendo en que **los mutualistas "necesitan una respuesta en el corto plazo"**, como ya advirtió al Gobierno el pasado mes de agosto y le [reclamó que acelere su respuesta a esta problemática](#), frente a la que el pa ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |